

Ältestes Wasserkraftwerk der Stadtwerke Schwaz saniert!



Die neue Wasserfassung des ältesten Kraftwerkes der Stadtwerke Schwaz.

Foto: Stadtwerke Schwaz

Das Kraftwerk „Oberer Vomperbach“, das 1897 gebaut wurde, ist eines der ältesten Kraftwerke in Tirol und erzeugt 2,2 Mio kWh umweltfreundlichen Ökostrom. Erneuert und saniert wurden nun nach mehr als 100 Jahren die baulichen Anlagen und der Stahlwasserbau der Bachfassung des Kraftwerkes. Mitte September konnte nach einer Bauzeit von mehr als 8 Monaten das Kraftwerk wieder in Betrieb genommen werden,

was mit einem Fest für die an der Sanierung beteiligten - vorwiegend lokalen - Firmen, für die Mitarbeiter und Nachbarn gefeiert wurde. Die renovierten Anlagen wurden vom Vomper Pfarrer Majewski gesegnet und ihrer Bestimmung übergeben. Mehr als 80 Personen besichtigten die Sanierungsarbeiten in der Sperre im Vomperloch, die nur zu Fuß erreichbar ist und wo daher die Sanierung extrem schwierig war. Werbung